



松河川情報システム

一九八八年も残すところあと十五日。今年の出来事を  
広報からひろつてみました。

公共下水道の工事が本格化、上水道給水地域を十二所  
地区へ拡張、誘致企業六社が操業を開始、さらに高速交  
通体系の確立に向けて東バイパス、南バイパス、大館西  
道路の建設が進められるなど、大きな話題が目白押しで  
す。冷害による被害も忘れられません。  
さて、ご家庭での重大ニュースはどんなことでしたか。

- |  |  |   |  |   |   |   |   |  |   |  |                   |
|--|--|---|--|---|---|---|---|--|---|--|-------------------|
| <p><b>1月</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・出初め式</li> </ul> | <p><b>2月</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・市民スキー大会</li> <li>・二井田保育所完成</li> <li>・アメツコ市</li> </ul> | <p><b>3月</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・桂高校スキー部が第三十七回<br/>全国高校スキー大会で六年ぶり<br/>り二度目の女子総合優勝。</li> <li>・矢立中学校新体育館完成</li> <li>・公共下水道事業で本格的な工<br/>事がスタート（舟場地内）。</li> <li>・市議会が「暴力団追放」を決議</li> <li>・小柄沢墓園に自由墓地五百二十区画を造成。</li> </ul> | <p><b>4月</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・祝迦内児童センターオープン。<br/>・さくらまつり</li> </ul> | <p><b>5月</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・日中友好文化交流事業</li> <li>・東バイパス狐台長根山線、延<br/>長百三十メートルを発注。</li> <li>・秋田犬保存会本部展</li> </ul> | <p><b>6月</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・市議会が「米軍機及び自衛隊<br/>機の低空飛行中止」を決議。</li> <li>・暴力追放広域圏民大会<br/>・すべての暴力を追放し、平<br/>和で明るい街づくり』を誓い<br/>合いました。</li> <li>・中国人殉難者慰靈祭——中<br/>國大使館から高書記官らが來<br/>館。</li> </ul> | <p><b>7月</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・市役所の行政組織機構を改正<br/>——部制が敷かれ、市長事<br/>務部局は従来の二十四課五十<br/>八係から四部二十一課五十一<br/>係五担当に。</li> <li>・二井田市民集会所（ハチ公莊<br/>温泉）がオープン。</li> </ul> | <p><b>8月</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・十二所地区統合簡易水道等拡<br/>張工事が六十五年度完成へ向<br/>けてスタート。</li> <li>・平和のつどい</li> <li>・成人式</li> <li>・大館大文字まつり</li> <li>・河川情報システム導入——<br/>米代川水系の水防対策に新戦<br/>力が加わりました。</li> <li>・平和祈念・戦没者慰靈式</li> <li>・養護老人ホームの移転改築工<br/>事が六十四年六月完成へ向け<br/>て着工。</li> <li>・対話のつどい「移動市役所」</li> <li>・市営狐台住宅十八戸の建設に<br/>着手。</li> </ul> | <p><b>9月</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・敬老会——最高齢者は渡部<br/>タエさん（長面袋・九十九歳）。</li> <li>・市民運動会</li> </ul> | <p><b>10月</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・きりたんぼまつり</li> <li>・施設めぐり——初の日曜日<br/>開催でした。</li> <li>・交通死亡事故多発緊急非常事<br/>態宣言</li> </ul> | <p><b>11月</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・郷土品まつり</li> <li>・天災融資法・激甚災害法が適<br/>用——冷害による減収額は<br/>約十一億七千万円。</li> <li>・まちづくり二十一世紀計画シ<br/>ンポジウム『どうする大館の<br/>顔づくり』</li> <li>・市政功労者として十人を表彰。</li> <li>・矢立中学校新校舎完成</li> </ul> | <p><b>12月</b></p> |
|--|--|---|--|---|---|---|---|--|---|--|-------------------|



・国道一〇三号大館南バイパス  
山館トンネル、桟沢（羽立）  
橋に着工。

・交通安全市民大会  
・花岡工業団地が全面完成。  
・大館市冷害対策本部を設置。